



Spanish Fort, Alabama, 3 de septiembre de 2021

¿Qué Sucede Después de la Muerte?

Amigos, hermanos en la fe, colegas, familia espiritual, y hijos de Dios en la dispersión: Desde aquí en la Costa del Golfo, reciban un cálido saludo. Mi esposa y yo oramos por ustedes y esperamos que nuevamente hayan tenido una semana bendecida.

¡La temporada de las Fiestas de Otoño está a las puertas! Se siente como un zumbido en el aire en la medida en que la familia de Dios está realizando los planes finales para los servicios de adoración, viaje, acomodación y demás menesteres pertinentes.

¡Estos Días Santos de Dios, próximos a celebrar, tienen un significado profundo!

¡En la Fiesta de las Trompetas a celebrar el martes venidero, tomaremos nuevamente nota cuidadosa de lo que significa la Resurrección!

A continuación, examinaremos cuán importante es apartarnos de nuestro archi enemigo Satanás, el diablo y cómo llegaremos a convertirnos “en uno” con nuestro Creador.

Justamente después de observar la Fiesta de Tabernáculos y el Octavo Día, o Último Gran Día, pude imaginar la multitud que se hará presente durante el juicio del Gran Trono Blanco.

Con todas las calamidades que afectan al mundo, y que han trastornado a muchos, es fácil distraerse del plan de Dios. Eso es parte del propósito, hacer que usted y yo desviemos la atención de Dios y nos centremos en lo físico.

En los últimos meses, cada vez más personas están preocupadas por morir, Esta situación, realmente no ha mejorado.

El mundo se encuentra confundido en lo relacionado con lo que son los Días Santos de Dios y su significado y con lo que sucede después de la muerte. Ver a los padres llorar por la pérdida de sus hijos en las recientes explosiones, de seguro duele en nuestro corazón. Para muchos este es el final y se entristecen por lo que sucederá a los humanos después de la muerte.

Hace dos semanas examinamos la verdad acerca de lo que sucede a los humanos después de la muerte. Muchos cristianos creen que el hombre posee un alma inmortal, o una sustancia consciente que vive después de que el cuerpo muere. Uno de los proponentes iniciales de esta teoría fue el filósofo griego Platón. “La inmortalidad del alma fue la principal doctrina del filósofo griego Platón... en el pensamiento de Platón, el alma... tenía movimientos propios y era

indivisible... Existía antes que el cuerpo donde habitaba y le podía sobrevivir" (El fuego que Consume, Edward William Fudge, 1994, p. 32).

Examinemos varias escrituras que, mal interpretadas, son usadas para difundir que el ser humano posee un alma que vive después de la muerte. Miremos las palabras de Jesús escritas en Mateo 10:28: "Y no temas a aquellos que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma. Teme a los que son capaces de destruir tanto el alma como el cuerpo en el infierno". Lo anterior significa que cuando una persona asesina a otra, la muerte resultante es solamente temporal; Dios puede resucitarlo a todos, aun en este tiempo, o en la vida venidera (ver Mateo 9:23-25, 27:52; Juan 11:43-44; Hechos 9:40-41; 20:9-11).

Debemos reverenciar a Dios, quien es el único que puede borrar toda posibilidad de una resurrección posterior a la vida. Cuando Dios destruye a una persona en el "infierno", la destrucción de ese ser es permanente. "Notemos que Jesús dijo que el alma puede ser destruida en el infierno. La palabra griega traducida "infierno" es geenna o Gehena. Gehena era originalmente el Valle de Hinnon, al sur de Jerusalén donde la inmundicia y los animales muertos de la ciudad eran arrojados y quemados. Algunas veces, incluso los cadáveres de los criminales fueron quemados allí. Jesús usa esta referencia como un prototipo del futuro lago de fuego descrito en Apocalipsis 20: 14-15 y los arrojados a este fuego sufrirán el segunda muerte - ¡no una vida eterna de tortura en el infierno de fuego!

El Libro de Malaquías se refiere a esta muerte provocada por el lago de fuego. "Porque he aquí, el día viene ardiendo como un horno, y todos los soberbios, sí, todos los que hacen maldad serán rastrojo. Y el día que viene los quemará", dice el Señor de los ejércitos, "Eso hará no les dejes ni raíz ni rama ". (Malaquías 4: 1.) La inferencia es que los malvados no tendrán ninguna posibilidad de volver a la vida y tanto la raíz como la rama morirán.

Veamos Apocalipsis 6: 9-11: "Cuando Él abrió el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sido muertos por la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. Y clamaron con fuerte voz, diciendo: "¿Hasta cuándo, oh Señor, santo y verdadero, hasta que juzgues y vengues nuestra sangre sobre los moradores de la tierra?" Entonces se le dio una túnica blanca a cada uno de ellos; y se les dijo que deberían descansar un poco más, hasta que se completara el número de sus compañeros de servicio y de sus hermanos, que serían asesinados como ellos ".

Primero, notamos que estas almas habían "sido asesinadas" y fueron "asesinadas" en el pasado, esto es, no están vivos. Como repasamos recientemente, "Porque los vivos saben que han de morir, pero los muertos nada saben" (Eclesiastés 9: 5). Estas almas gritan simbólicamente, no literalmente: "¡Véngate de nuestra sangre!" Este hecho se puede comparar con la sangre de Abel "clamando" simbólicamente a Dios desde la tierra (Génesis 4:10). Aunque ni las almas

mueras ni la sangre pueden hablar literalmente, estas frases demuestran en sentido figurado que un Dios de justicia no olvidará las malas acciones de la humanidad y vengará a los santos que han sido tratados tan horriblemente.

A continuación, veamos Apocalipsis 20:10: "El diablo, que los engañó, fue arrojado al lago de fuego y azufre donde están la bestia y el falso profeta. Y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos". El contexto se refiere a la liberación de Satanás y los demonios después del reinado de mil años de Cristo. El destino de la bestia y el falso profeta se describen en: Apocalipsis 19:20: "Entonces la bestia fue capturada, y con él el falso profeta que hacía señales en su presencia, mediante las cuales engañaba a los que recibían la marca de la bestia y los que adoraban su imagen. Estos dos fueron arrojados vivos al lago de fuego que arde con azufre".

El lago de fuego quemará por completo a los malvados, como describe Malaquías 4: 1. La palabra "son" está en cursiva en las traducciones KJV y NKJV de Apocalipsis 20:10. No estaba en los manuscritos originales y fue transcrita por los traductores como lo consideraron conveniente. La palabra que usamos se expresa con mayor precisión como "fueron lanzados", el plural de "fue lanzado" que se usó anteriormente en la oración. La bestia y el falso profeta fueron arrojados al lago de fuego y quemados y destruidos mil años antes de que el diablo fuera arrojado al lago de fuego. Además, la palabra griega traducida "para siempre" no todas las veces significa eternidad o infinito. Puede simplemente referirse a algo que no se detendrá, que continuará mientras las condiciones lo permitan. Este pasaje simplemente describe los incendios asociados con esta devastación que arden mientras tienen combustible para consumir, después de lo cual simplemente se queman.

Un pasaje relacionado se encuentra en Apocalipsis 14: 9-11: "... Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe su marca en la frente o en la mano, él mismo también beberá del vino de la ira de Dios, que es derramado con toda su fuerza en la copa de su indignación. Será atormentado con fuego y azufre en presencia de los santos ángeles y en la presencia del Cordero. No tienen descanso ni de día ni de noche, que adoran a la bestia. y su imagen, y cualquiera que reciba la marca de su nombre".

Note en este pasaje que el humo de estos terribles eventos asciende para siempre; no dice que "el tormento real del pueblo continúa para siempre". Sin duda, el humo está asociado con la ira de Dios derramada sobre la tierra como se describe en el capítulo 16, que incluye destrucción generalizada, gran calor, guerra y un terremoto masivo. Todos estos eventos generarán incendios masivos y una gran cantidad de humo. Las propiedades del humo son tales que "asciende para siempre", lo que significa que nada lo impedirá o detendrá. Al ser una columna de gas calentado, que contiene pequeñas partículas en suspensión, se eleva, se expande y

finalmente se disipa. La referencia en Apocalipsis 14:11 a los malvados que "no descansan ni de día ni de noche" habla de aquellos seres humanos vivos que continúan adorando a la bestia y su imagen durante este tiempo.

La próxima vez estudiaremos otras escrituras que a menudo son mal usadas para enseñar acerca de un alma inmortal.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están diariamente con ustedes. Por favor, oren por nosotros.

—*Scott Hoefker*

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983